

Saarbrücker Zeitung

16.12.2023

Hilf-Mit! hilft den Tafeln

Mit 50 000 Euro unterstützt die SZ-Aktion „Hilf-Mit!“ die saarländischen Tafeln

Saarbrücken · Die Aktion „Hilf-Mit!“ der Saarbrücker Zeitung unterstützt die saarländische Tafeln mit 50 000 Euro. Denn die Saar-Tafeln sind auf Hilfe angewiesen. Zum einen ist die Zahl der Bedürftigen gewachsen, zum anderen ist die Inflation gerade bei den Lebensmitteln extrem hoch.



50 000 Euro werden noch vor Weihnachten an die elf saarländischen Tafeln und die Eppelborner Tafelrunde überweisen.

Foto: Jakob Hartung



Von **Mathias Winters**
SZ-Regionalleiter West

Es ist eine der größten Zuwendungen von Hilf-Mit! in der 50-jährigen Geschichte der Aktion der Saarbrücker Zeitung: 50 000 Euro überweist der Verein noch vor Weihnachten an die elf saarländischen Tafeln und die Eppelborner Tafelrunde mit ihren insgesamt 15 Ausgabestellen. Es ist das dritte Mal, dass Hilf-Mit! diese Einrichtungen mit fünfstelligen Zuwendungen bedenkt. In den Jahren 2020 und 2022 waren es 25 000 und 30 000 Euro gewesen, sodass jetzt insgesamt über 100 000 Euro an diese wichtigen Institutionen ausgegeben worden sind.

Saar-Tafeln brauchen Hilfe: SZ-Aktion „Hilf-Mit!“ unterstützt mit 50 000 Euro

Die Tafeln haben die Hilfe bitter nötig. Es kommen vor allem zwei Entwicklungen zusammen, die die Zahl der Menschen, die sich an den Ausgabestellen für Lebensmittel und andere Gegenstände des täglichenBedarfs anstellen, stetig steigen lässt. Zum einen ist die Zahl der Bedürftigen, darunter auch viele Kriegsflüchtlinge aus der Ukraine, gewachsen. Zum anderen ist die Inflation gerade bei den Lebensmitteln extrem hoch. Weil zugleich der Handel zusehen muss, weniger Waren – etwa kurz vor Ablauf der Haltbarkeit – abzugeben, müssen Tafeln immer mehr zukaufen.

Das Geld von Hilf-Mit! wird unter den Tafeln an der Saar gerecht verteilt. Die einzelnen Stellen erhalten die Zuwendung nach der Menge der Haushalte, die sich bei ihnen mit dem Nötigsten versorgen. Der Vorsitzende des Vereins Hilf-Mit!, Christian Erhorn, kaufmännischer Geschäftsführer der SZ, ist froh, auf diese Weise helfen zu können: „Die Tafeln sind dringend auf Geldspenden angewiesen, und wir als Hilf-Mit! unterstützen die Tafeln gerne.“